



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 31 bei Löffingen (Breisgau-Hochschwarzwald) wird saniert

24.06.2021

Bundesstraße bleibt zweispurig befahrbar - Anschlussstelle Unadingen zeitweise gesperrt



Regierungspräsidium Freiburg

Das Regierungspräsidium Freiburg (RP) erneuert die Fahrbahndecke der B 31 zwischen Löffingen und der Anschlussstelle Unadingen (Breisgau-Hochschwarzwald) auf einer Länge von 2,8 Kilometern. Die Arbeiten beginnen am Montag, 5. Juli, und sollen Mitte August abgeschlossen sein.

Da die Bundesstraße in diesem Bereich dreispurig ausgebaut ist, werde während der Sanierung pro Fahrtrichtung immer eine Fahrspur zur Verfügung stehen. Allerdings müsse der Verkehr in Richtung Donaueschingen zeitweise an der Anschlussstelle Unadingen ausgeleitet und direkt wieder auf die B 31 geführt werden. Während der Sanierung der Auf- u. Abfahrtsäste der Anschlussstelle Unadingen muss die Anschlussstelle gesperrt werden. Der Verkehr wird über Löffingen und Bachheim umgeleitet, heißt es aus dem RP.

Auftragnehmer ist die Fa. Knobel aus Hartheim.

Kategorie:

[Mobilität, Verkehr und Straßen](#)

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167
79098 Freiburg
pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannagel
Pressesprecherin
[0761208
1038](tel:07612081038)
E-Mail
schreibend



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesprecher
[0761208
1039](tel:07612081039)
E-Mail
schreibend



Annika
Nafz
Social
Media
[0761208
1040](tel:07612081040)
E-Mail
schreibend